

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Charles René Forbes de MONTALEMBERT

Il faut se donner de la peine

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1910, tome 12, p. 203

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

« Il faut « se donner de la peine »

... Il est indispensable que, sur tous les points du pays, les catholiques se décident à agir, à *se donner de la peine*, s'ils ne veulent pas avoir à rendre compte à Dieu de l'abandon des devoirs les plus sacrés.

Il faut que d'avance ils se préparent à toute sorte de mécomptes, de défaites, d'ennuis et de fatigues, en apparence inutiles, mais qui en définitive leur vaudront un jour le droit d'être vainqueurs.

Craindre ces inconvénients inséparables de toute action désintéressée et courageuse ici-bas, c'est se déclarer tout disposé pour la servitude et la honte. Eh ! comment reculerions-nous devant de tels obstacles, nous dont l'histoire se compose de dix-huit siècles d'épreuves, et qui avons pour but l'éternité ?

MONTALEMBERT.